

## Ebrópolis publica nuevos informes de todos los distritos de Zaragoza

En los 29 documentos se aprecian las diferencias existentes entre distritos, especialmente entre urbanos y rurales

**Zaragoza, 25 de julio de 2023**

Ebrópolis acaba de presentar los Informes de distritos de Zaragoza, una colección de publicaciones del Observatorio Urbano de la asociación en la que se recoge información completa y detallada de ámbitos relativos a población y estructura demográfica; valores de renta; salud y servicios sociales; nivel de estudios; asociacionismo y finalmente se incluye también la cobertura y accesibilidad a los principales equipamientos.

Esta documentación se presenta de manera individualizada para cada uno de los distritos municipales y juntas vecinales de la ciudad. En total, 29 publicaciones, que incluyen además cartografías y un breve análisis de los indicadores considerados, teniendo en cuenta además su evolución temporal.

Se trata de documentos que ofrecen una valiosa información de cada distrito actualizada con los últimos datos disponibles a julio de 2023, todos ellos procedentes de fuentes oficiales, tratados y analizados por el Observatorio Urbano de Ebrópolis. Se realizaron por primera vez en 2017 y ahora se presenta su completa actualización.

Todos los documentos están disponibles de forma abierta en la web de Ebrópolis (<https://ebropolis.es/observatorio-urbano/informes-de-ebropolis/>). Con este trabajo, Ebrópolis aporta una interesante, práctica y útil fuente de información para diversos ámbitos, como la aplicación de políticas públicas o el trabajo de entidades, asociaciones, etc., que actúan en cada distrito. En septiembre se ofrecerán a las juntas para su presentación pública en los distritos.

### Grandes diferencias

Analizando el contenido de los informes se aprecian las diferencias existentes entre los distintos distritos. Así, sabemos, por ejemplo, que la junta municipal más extensa es Torrero-La Paz, con 111,88 km<sup>2</sup>, y la más pequeña, Casco Histórico, con 1,98 km<sup>2</sup>.

Delicias es el distrito con mayor densidad de población, con 30.048 habitantes por km<sup>2</sup>, y el menos densamente poblado es Torrero La Paz, por su gran superficie.

El distrito más joven es Distrito Sur, con 34 años de media para los hombres y 35 para las mujeres, mientras que, por su parte, Delicias y Casco Histórico encabezan los distritos con mayor proporción de población extranjera, con un 25% y un 23% respectivamente.

Miralbueno y Santa Isabel albergan los hogares con mayor número de miembros, una media de 2,9 y 2,8 personas, respectivamente.

Mientras, Universidad encabeza los distritos con mayor porcentaje de vecinos con Educación Superior, con un 50,11%, seguido de Distrito Sur (49,68%) y Centro (49,64%).

**Juntas vecinales**

En cuanto a las juntas vecinales, esas diferencias entre ellas también son patentes. Juslibol–El Zorongo encabeza la lista por superficie, con 299,56 km<sup>2</sup>, mientras que Villarrapa solo tiene 1,15 km<sup>2</sup>.

De igual forma, se traduce en la densidad de población, ya que Juslibol–El Zorongo solo cuenta con 8 habitantes por km<sup>2</sup>, mientras que la junta vecinal de Casetas llega a 1.137 y es la que acoge el mayor número de vecinos: 7.213.

Peñaflor y Casetas son los barrios rurales con mayor porcentaje de extranjeros, con un 22% y 20%, respectivamente.

*Para más información: Beatriz Sáenz-Diez (667 68 19 18 / comunicacion@ebropolis.es)*